

**Einladung zum „Chlausenhock“
Freitag, 2. Dezember 2022
19:00 Uhr!
Rest. Zur Kapelle (Baslerstrasse 88)**

Auf der Suche nach dem «Silberstreifen»

Liebe Genossinnen und Genossen

- Die Aufgabenteilung zwischen Kanton und Gemeinden führt zu steigenden Ausgaben!
- Die hauchdünne Annahme des Gegenvorschlages zur Volksinitiative «Jetzt si mer draa» führt zu Mindereinnahmen beim Steuerertrag!
- In fast allen Bereichen sind wir mit steigenden Kosten konfrontiert!
- Das Budget für das Jahr 2023 sieht zappenduster aus!

- WAS TUN?

Zur Klärung dieser spannenden Frage dürfen wir auf kompetente Antworten unserer zwei Referenten hoffen!

Wir freuen uns sehr, dass wir gleich unsere beiden «Topshots» zu Finanzfragen im Kanton zu unserem CHLAUSENHOCK einladen konnten.

**PETER HODEL (Regierungsrat und Finanzdirektor) sowie
SIMON BÜRKI (SP-Kantonsrat und Mitglied der Finanzkommission)**
informieren über die finanzpolitischen Perspektiven und
diskutieren über Handlungsmöglichkeiten der Gemeinde.

Der Vorstand freut sich auf eine anregende Diskussion mit ganz vielen Interessierten!

Ruedi